

## 4. Starkbieranstich der Stadt Heldburg/Thüringen

### Starkbier-Verkostung aus Brauhaus Poppenhausen/Th.

#### Teilnahme einer Delegation aus der Hessischen Rhön

Seit dem Jahr 1979 pflegen wir die Partnerschaft zu den weiteren zwei, später zu den drei gleichnamigen Orten „Poppenhausen“ in Franken, Baden und Thüringen. Das Bekenntnis dazu wurde nicht zuletzt durch das Aufstellen der „Stele der freundschaftlichen Verbundenheit“ im Jahr 2019 vor dem Rathaus untermauert. Nach der Wiedervereinigung kam der knapp 100-Einwohner-Ort Poppenhausen in Thüringen zu der Gemeindeperschaft hinzu. Der kleine Ort gehörte im vereinigten Deutschland zunächst zur Gemeinde Hellingen, bis er mit der in 2019 durchgeführten Gebietsreform in Thüringen als Stadtteil der Stadt Heldburg angegliedert wurde.

In den vergangenen Jahren hat sich der Starkbieranstich der Stadt Heldburg zu einer noch jungen Tradition entwickelt. Da die Stadt Heldburg mit ihren Stadtteilen über stattliche 11 Brauhäuser verfügt, wechseln sich die Liefer-Brauhäuser zum Starkbieranstich ab.

In 2025 war das Brauhaus Poppenhausen mit dem erfahrenen Braumeister Thomas Grund der Lieferant zum Starkbieranstich. Aus diesem Grund waren auch die Bürgermeister der befreundeten Partnergemeinden zu der Festveranstaltung eingeladen, für die 300 Sitzplätze zur Verfügung gestellt wurden.

Die Abordnung der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) setzte sich aus Bürgermeister Manfred Helfrich, Ehefrau Regina, Ortsvorsteher Peter Detig, Ehrengemeindebrandinspektor Georg Wehner, Ehefrau Maria und Georg Alt zusammen, der die Abordnung im Bürgerbus ins thüringische Heldburg steuerte.

Hier wurden wir mit viel Sympathie empfangen. Am kurzweiligen Festabend mit frischem Bier und zünftigem Imbiss gab es viele Begegnungen und interessante Gespräche mit guten Freunden.

Zum Fassbieranstich, der von Bürgermeister Christopher Other vorgenommen wurde, noch folgende Stichworte:

„Ein Bürgermeister mit sicherem Schlag, über 800 Liter selbstgebrautes Starkbier, zünftige Klänge von der Gombertshäuser Blasmusik, ein ausverkauftes gelungenes Fest – der Heldburger Starkbieranstich war ein voller Erfolg!

Bürgermeister Manfred Helfrich nutzte einerseits die Gelegenheit und gratulierte seinem Amtskollegen zu der am 09. März gewonnenen Wiederwahl und überreichte zusammen mit Ortsvorsteher Peter Detig eine Aufmerksamkeit. Zum anderen erging die Einladung zum 23. Poppenhausener Treffen, das am So., dem 25. Mai 2025 im Rahmen des 8. Rhöner Brot-, Bier- und Genuss-Marktes im hessischen Poppenhausen stattfindet.+++ (M.H.)

#### **Gruppenfoto (Gemeinde) zum Starkbieranstich – v.l.:**

Bürgermeister Ludwig Näscher (Poppenhausen bei Schweinfurt), Bürgermeister Christopher Other (Stadt Heldburg) und Carmen Staffel, Manfred u. Regina Helfrich, Helmut Baum (Ehrenbürger u. Ortsbürgermeister Poppenhausen/Th. A.D.), dessen Tochter, die Bierkönigin Anne Baum, Braumeister Thomas Grund, Maria Wehner, Ortsvorsteher Peter Detig, Ehrengemeindebrandinspektor Georg Wehner, Sven Gregor (Landrat Hildburghausen) u. Georg Alt.

#### **Gruppenfoto (Gemeinde) mit Bürgermeister Christopher Other:**

Bürgermeister Manfred Helfrich und Ortsvorsteher Peter Detig gratulieren Bürgermeister Christopher Other zur souveränen Wiederwahl.

**Foto (Steffen Ittig):** Bürgermeister Christopher Other brauchte beim Fassbieranstich nur 1 Schlag